

Dossier de presse





A propos d'ISAL

Créative depuis l'enfance, sensible à différentes formes d'art, je voulais, dans ma jeunesse, devenir comédienne. Puis j'ai découvert le plaisir d'écrire : roman, nouvelles, biographie. J'ai toujours quelques histoires qui m'attendent dans un coin de mon ordinateur !

La lumière me fascine depuis toujours, que ce soit au printemps, ou en automne, tout le temps en fait. Tout naturellement, j'ai commencé par explorer les possibles offerts par la photographie. Ici, en Provence, cette lumière produit également de superbes noir et blanc. Aujourd'hui, après un voyage à bord de l'express côtier « Ms Lofoten », je dois confesser ma fascination pour la luminescence si spéciale depuis le cercle polaire du côté de la Norvège.

Quelques difficultés de santé m'ont conduite à renoncer provisoirement au boîtier, avec toujours la même envie de couleurs, de contrastes. Avec l'aide de quelques tutoriels, je me suis rapprochée de la peinture acrylique que j'ai découverte fortuitement.

A l'occasion de mon premier tableau, un petit triptyque sans prétention, l'osmose s'est produite, j'ai éprouvé un immense plaisir à rechercher, composer, tout en étant en total lâcher prise. Depuis, j'enchaîne les toiles, toujours abstraites, dans des registres différents.

Dans cette aventure, j'ai également été guidée par Anthony Chambaud, artiste peintre, qui, à travers ses conseils et le partage de son expérience, a été une aide et un soutien précieux. Je tiens à le remercier tout particulièrement. Grâce à lui, j'ai appris une chose essentielle : ne pas avoir peur de me tromper.

Peu à peu, avec l'expérience, je travaille de plus en plus au feeling, probablement parce que je commence à me sentir plus à l'aise dans l'utilisation des différentes techniques. J'aime pratiquer les glacis, les jeux de transparence, les fondus à couches multiples, je suis à la recherche de lumière et de profondeur. J'aime susciter l'émotion à travers la peinture abstraite.



Infos pratiques

Dates exposition ISAL:

22 au 31 décembre 2024

Horaires:

Lundi: fermeture

du mardi au jeudi : 16h - 18h30

du vendredi au dimanche: 10h - 18h30

Où:

L'ATELIER ÉPHÉMÈRE

3 rue des Gardians - 13310 Saint Martin de Crau

Contact:

Isabelle Adams - 06 11 03 80 01 - Présidente de l'Association L'ATELIER ÉPHÉMÈRE

latelierephemere.13310@gmail.com

Réseaux sociaux :

